



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Déchets alimentaires : une nouvelle collecte à venir et des réunions publiques pour informer les habitants

Provence Alpes Agglomération déploie une nouvelle collecte des restes alimentaires dans dix communes du territoire : Aiglun, Le Chaffaut-Saint-Jurson, Château-Arnoux-Saint-Auban, Digne-les-Bains, L'Escale, Malijai, Mallemoisson, Les Méés, Peyruis et Volonne. Près de 200 bornes seront ainsi installées cet été pour permettre aux habitants d'y **déposer leurs déchets alimentaires à partir du mois de septembre**. Ces déchets seront acheminés jusqu'au biodéconditionneur de Peyruis, puis valorisés via un procédé de méthanisation. Ils seront transformés en biogaz, utile pour alimenter les réseaux de gaz de ville et des transports plus écologiques, ou en engrais naturel pour une agriculture durable. Une démarche vertueuse permettant de transformer les déchets en ressource tout en réduisant le volume d'ordures ménagères enfouies.

Pour accompagner la mise en place du dispositif, Provence Alpes Agglomération organise des **réunions publiques dans chacune des communes concernées** :

- Lundi 16 juin à 18h, à la salle de l'Ermitage à Digne-les-Bains
- Mercredi 18 juin à 18h, à la salle des Cèdres à Mallemoisson
- Jeudi 19 juin à 18h, à la Maison des associations à L'Escale
- Mercredi 25 juin à 18h, à la salle Sport Santé à Volonne
- Jeudi 26 juin à 18h, à la salle des Fêtes aux Méés
- Lundi 30 juin à 18h, à la salle Rochette à Aiglun
- Mardi 1 juillet à 18h, à la salle du Conseil au Chaffaut-Saint-Jurson
- Mercredi 2 juillet à 18h, à la salle des Fêtes à Peyruis
- Mardi 8 juillet à 18h, à la salle du Conseil à Château-Arnoux-Saint-Auban
- Vendredi 5 septembre à 18h, à la salle Bergeroux à Malijai

Au programme : présentation du dispositif et du processus de valorisation des déchets, conseils pratiques pour trier facilement les restes alimentaires, et temps d'échange avec le public.

Plus d'infos sur : www.provencealpesagglo.fr